



Nueva Mesa Directiva para el 2025

Fue elegida la Mesa Directiva para 2025, los Concejales que la conformarán serán

Sebastián López Valencia
quien fue designado como **Presidente**;

Santiago Perdomo
será el **Vicepresidente Primero** y

Carlos Gutiérrez
será el **Vicepresidente Segundo**.

Felicitemos a los Concejales electos y les deseamos muchos éxitos en su gestión, seguros de que sus proyectos contribuirán a que la Corporación continúe avanzando en la recuperación de la confianza ciudadana y la materialización del Plan de Desarrollo.



Una tarde en Venecia



El pasado 15 de noviembre se realizó el **último Encuentro de Pre pensionados del año**, en esta actividad participaron 26 empleados de la Corporación, quienes visitaron la finca cafetera de Esteban Jaramillo en el municipio de Venecia.

En el lugar activaron sus sentidos y descubrieron el mundo del café con un recorrido por los cafetales, una caminata ecológica, escucharon una charla sobre las bondades y tipos de café y compartieron alrededor de juegos de mesa.



Información de Seguridad y Salud en el Trabajo

Gestión del cambio

Dentro de las acciones que se viene ejecutando durante este año desde el área de Seguridad y Salud en el Trabajo del Concejo Distrital de Medellín, **se resaltan dos actividades relevantes** que logran una gestión del cambio para la Corporación y el Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo.

Uno de las acciones de mejora consiste en el **mantenimiento, calibración y reactivación de los equipos Desfibriladores Automáticos Externos -DEA-**, con ellos el Concejo queda como una zona cardioprotegida dando cumplimiento así a la normatividad legal vigente.



La segunda acción se desarrolló en conjunto con el Hospital Alma Mater de Antioquia con quienes **se realizaron los Exámenes Ejecutivos para el personal vinculado** de la Corporación cuyos objetivos fueron la identificación temprana de patologías y la prevención de factores de riesgo en los empleados.



Cuidar el ambiente es cuidar de nuestros recursos

Usar responsable y racionalmente los insumos de la Corporación, propendiendo por el cuidado de los recursos naturales y el medio ambiente en pro de mitigar el malgasto del agua, del papel higiénico y las toallas de manos, del uso adecuado del papel en impresoras, y el ahorro de energía **¡Es compromiso de todos!**

¡Recuerda devolver los libros a la Biblioteca!

**A las unidades de apoyo
y contratistas del Concejo**

Les informamos que, con motivo de la finalización del año 2024, la Biblioteca del Concejo ha establecido el **28 de noviembre como fecha límite para la devolución de todos los libros que actualmente se encuentran en préstamo.**

Agradecemos su colaboración y compromiso con la devolución de este material a la Biblioteca para asegurar la gestión y disponibilidad de los recursos bibliográficos.



Conoce los lineamientos para la Gestión del Riesgo en la Corporación

Atención de los casos de acoso sexual.

Las personas que se consideren víctimas de acoso sexual en el entorno laboral del Concejo Distrital de Medellín, o que tengan conocimiento de alguna conducta que pudiera ser constitutiva de acoso sexual en el ámbito laboral, podrán presentar la queja verbal o escrita del caso, según corresponda, ante los **integrantes de la Comisión de Prevención y Atención del Acoso Sexual** a cualquiera de estos correos:



El contenido de este correo electrónico deberá cumplir con mecanismos de seguridad que eviten la filtración o robo de información, y garanticen la confidencialidad y reserva de quien interpone la queja.

Conducir y chatear: UNA COMBINACIÓN MORTAL

Según estudio de la Organización Mundial de la Salud -OMS, los conductores que utilizan el celular mientras conducen corren un riesgo hasta 4 veces mayor de sufrir o provocar un accidente de tránsito en carretera.

Mantén tus manos en el volante
y tus ojos en la carretera.

¡Que tu vida sea lo primero!